
【 令和５年第４回佐井村議会定例会 】 

一般質問 質問者及び質問事項 

 

日 時：令和５年１２月１２日（火） 午後１時３０分 

《 佐井村議会事務局 》 

通告順 質 問 者 質     問     事     項 

１ 宮 川 修 平 

 

 

 

 

 

 

 

１．村内のクマによる被害及び対策の状況について 

 ①クマの目撃、捕獲情報はどのぐらいか。また、現在の対

策状況は。 

 ②今後の対策について。 

  

２．村内で実施を検討している風力発電事業について  

 ①村内に風車の建設を検討している事業者の把握状況につ

いて。 

 ②風車建設に対する村の考えについて。 

２ 藤 田  隆 

 

 

 

１．村道福浦川目線の県道昇格への要望活動の強化について 

 ①県に対しこれまでどのような要望活動を行ってきたの

か。また、これからの要望活動をどのように強化してい

くのか。 

３ 根 岸 浩 則 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．来年、むつ下北で行われる全国ジオパーク大会について 

 ①佐井村をＰＲするには絶好の機会ではないかと思うが、

村としてどのように対応するのか。 

 ②ジオパークをＰＲするうえで、国道３３８号及び法面の

整備について県に対し強く要望するべきではないか。 

  

２．岡山県奈義町への行政視察について  

 ①１１月に実施した行政視察で、参考となることがあった

のか。村長としてどのように考えているか。 

 



通告順 質 問 者 質     問     事     項 

４ 竹 内 典 和 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．村内で計画されている大型風力発電所建設に関する村の

対応について 

 ①村内で大型風力発電所建設計画を予定している村外企業

が複数社あり、住民説明会が開催されているが、村はど

のように対応しているのか。 

 ②計画概要を見ると、相当数の風力発電が建設されること

になるが、村は全ての事業を良しとするのか。それとも

一定の線引きをして対応するのか。 

 ③大規模開発により村の景観が著しく変わることが考えら

れる中で、どのように対応していくのか。 

 

２．人口減少問題について 

 ①著しい２０代の人口減少の村としての対応は。 

５ 畠 中 清 孝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．県道川内佐井線について 

 ①緊急用の電話が調整中となっていたことを村は把握して

いたのか。 

②携帯電話の通話ができるよう関係機関に要望する考えは

ないか。 

③昨年度、冬期間に数回通行止めとなっている。このこと

に関して、村は県に対し申し入れなどを行っているの

か。 

④安全に通行するためにスノージェットの増設を県に対し

要望する考えはあるか。 

 

２．青い森信用金庫佐井出張所ＡＴＭ終了後の今後の対応 

について 

 ①青い森信用金庫佐井出張所ＡＴＭの営業終了後、村はど

のような対応を考えているか。 

 


